

Lucky Luke

gana un concurso de figuras de chocolate

Por séptimo año consecutivo, el Museo del Chocolate de Barcelona organizó el concurso internacional de figuras de chocolate, un certamen abierto a los profesionales del sector para promocionar piezas realizadas exclusivamente con chocolate. El ganador del trofeo fue Doménech Miró con una simpática pieza dedicada al popular vaquero Lucky Luke.



Ganadores de nuestro concurso Nº 139 COMER BIEN

Ganadores de 5 Aspiradores: Lourdes Dieste González, Manresa (Barcelona). Yolanda García Arrondo, San Sebastián (Guipúzcoa). M^a Antonia Ferrero Juan, Vitoria (Álava). M^a Carmen Blasco Jiménez, Madrid. Natividad Ustarroz Hualde, Valcarlos (Navarra).

Cerezos en flor:

El espectáculo más bello



Son sólo 10 días, pero el espectáculo merece la pena y justifica el viaje. Los cerezos en flor del Valle del Jerte son, sin lugar a dudas, el "paisaje comestible" más bello de nuestro país. Luego, en junio llegarán las deliciosas picotas del Valle de Ambroz, La Vera y, por supuesto, el Valle del Jerte, amparadas por la denominación de origen que garantiza su calidad.

Escribà,

el dulce encanto de la tradición



La familia Escribà es una referencia ineludible cuando se habla de la pastelería española. Generación tras generación han situado las creaciones de sus establecimientos de Barcelona en lo más alto de la repostería europea y triunfan mundialmente con sus originales anillos y joyas de caramelo. Sus diseños para celebrar la tradicional "mona" de Pascua catalana siempre sorprenden a grandes y pequeños, como el de este año dedicado al programa de humor de TV-3, "Polònia".

Gastronomía en hielo



La vajilla más original de la temporada no es de porcelana fina, ni de artesanal cerámica... La

empresa Nice Projects acaba de lanzar su nueva línea de diseño de utensilios elaborados en... ¡hielo! Platos, vasos, copas y todo el utillaje necesario para preparar banquetes, caterings y las más divertidas fiestas... ¡bajo cero! www.nice-projects.com

Monólogos del vino

del vino

El original concurso "Monólogos del Vino" se celebró recientemente en Madrid y resultó un éxito de asistencia con la presencia de más de 300 jóvenes. Los concursantes debían realizar un monólogo que ofreciera una perspectiva diferente y divertida del vino y su cultura. Los 10 finalistas, todos ellos amateur, fueron seleccionados entre más de 60 participantes. El ganador final fue el madrileño de 30 años Juan Carlos Librado, que deleitó al público con una gran actuación. Juan Carlos Librado consiguió con su victoria un viaje a la D.O. Rioja, un lote de vinos de Rioja y la posibilidad de convertirse en nuevo cómico de Paramount Comedy, organizador del certamen con la Denominación de Origen Rioja.



El día de la madre con Villeroy & Boch

La prestigiosa marca Villeroy & Boch presenta algunas ideas de sus nuevas colecciones, ideales como regalo para celebrar el día de la madre: servicios de mesa, jarrones, tazas de café de edición limitada, fuentes para aperitivos, accesorios de cocina o detalles decorativos. Todo ello con el exclusivo diseño y la elegante línea que caracteriza a esta marca.



Food Art Madrid 07



Del 17 de abril hasta el 2 de junio Madrid acoge en Casa Palacio (Atocha 34) un singular certamen: Food Art 2007. Con la participación de más de 14 cocineros consagrados

que darán a conocer sus especialidades "in situ", 500 vinos de las mejores bodegas de España, 100 obras de arte en exposición, 5 presentaciones musicales y un espacio dedicado a los libros de gastronomía, arte y música. Para más información: www.foodartmadrid.es